
Herr Zachow:  
Die Beleuchtung an den Sitzungssälen ist abends ebenfalls schlecht. 
Kann man die Beleuchtung durch Anbringung einer Lampe am Jugendamt 
verbessern? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Hinweis wird aufgenommen und geprüft. 
 


